
Bericht über die Jahreshauptversammlung 
des Fördervereins der Albert-Schweitzer-Schule 2024 

 
Am 6. März 2024 hat die Jahreshauptversammlung des Förder- und 
Elternspendevereins der Albert-Schweitzer-Schule in Hofgeismar 
stattgefunden. 
 
Nach der Begrüßung und der Eröffnung der JHV durch den 1. Vorsitzenden 
Michael Störmer erfolgte zunächst der Jahresbericht des Vorsitzenden über die 
Aktivitäten des Vereins im Jahr 2023. 

 
• Neben der Teilnahme an Sitzungen der SV und des Lehrerkollegiums 

haben der Schulleiter Herr Riedemann und Herr Störmer auch 2 
Vorträge bei einer Veranstaltung des Rotary Clubs Kassel über die ASS 
und den Förderverein gehalten. 

 
• Für die Schule wurde ein großer Gasgrill angeschafft. 
 
• Das Team „Albert for future“ und die Fachpraxis Kunst wurden 

finanziell unterstützt. 
 

• Die Abiturienten erhielten einen finanziellen Zuschuss für den 
Tanzkurs zur Vorbereitung auf den Abi-Ball. 

 
• An der musikalischen Gestaltung des Sommerfestes der Schule war 

der Förderverein finanziell beteiligt. 
 

• Einer Reihe von SchülerInnen konnte auch im abgelaufenen Jahr 
wieder finanziell bei Klassenfahrten, bei der Teilnahme an einer 
Sommerakademie und bei Auslandsaufenthalten geholfen werden.  

 
• Bei der Vergabe der Abiturzeugnisse waren Mitglieder des Vorstands 

ebenso vertreten, wie bei der Begrüßung der Eltern neuer 
SchülerInnen zum Schuljahresanfang und beim Tag der offenen Tür 
der Schule. 

 
• Das Ehemaligentreffen, das immer am 2. Wochenende im September 

stattfindet, wurde von allen Vorstandmitgliedern organisiert und 
durchgeführt. 

 
 



• Im November fand nach der Coronazeit auch wieder, in 
Zusammenarbeit mit dem Kulturforum Hofgeismar, ein „ASS-Talk“ 
statt. Diesmal interviewte Burghardt von Pappenheim den 
ehemaligen ASS-Schüler und Hofgeismarer Unternehmer Olaf Löber. 

 
Nach dem Jahresbericht des Vorsitzenden gab Herr Sporr in seiner Eigenschaft 
als Kassenwart Rechenschaft über die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im 
letzten Jahr und über den aktuellen Kassenstand. 
 
Die Kassenprüfer bescheinigten die korrekte Führung der Kassengeschäfte. 
 
Der stellvertretende Schulleiter, Herr Irmer, berichtete über die abnehmende 
Schülerzahl, die aus der Tendenz entsteht, dass sich viele potentielle 
SchülerInnen für die ASS an Kasseler Schulen bewerben. Ein weiteres Problem 
ist der Abgang von Schülern nach der Q2. 
Da der Schulleiter der ASS, Herr Riedemann, zum Staatlichen Schulamt nach 
Bebra gewechselt ist, ist die Schulleiterstelle an der ASS  zur Zeit vakant. Eine 
Neuausschreibung ist noch nicht erfolgt. 
Nach der Coronapandemie sind einige Europaprojekte wieder angelaufen 
(Tschechien, Frankreich, USA und England). 
Am 3. Juli findet ein UNESCO-Tag zum Thema Frieden statt, am 5. Juli erfolgt 
die Ausgabe der Abiturzeugnisse in der Stadthalle Hofgeismar. Hier wird dann 
abends auch der traditionelle Abi-Ball gefeiert. 
Der 7. Juli ist der Termin für das Schulfest. 
 
Nach 2 Jahren wurde der gesamte Vorstand des Fördervereins von der 
Mitgliederversammlung neu gewählt. Der alte Vorstand ist personell auch der 
neue Vorstand (siehe unter dem Link „Vorstand“)  
 
 
Die Mitteilungen des Vorstands an die Mitglieder des Fördervereins (Zusammenfassung der 
Inhalte der Jahreshauptversammlung etc.), werden auf der Website der Schule unter der 
Rubrik „Mitteilungen aus dem Förderverein“ eingestellt. 
 
Auf Wunsch wird das Protokoll der Jahreshauptversammlung auch direkt an interessierte 
Mitglieder verschickt. 
 
 
Michael Störmer (1. Vorsitzender des Fördervereins) 
 
 
 


